
Piriápolis, 14 de marzo de 2018
Circular N.º 381

Sres. Concejales:
                       Cúmpleme convocarles para la Sesión del 15 de marzo 2018 a la hora
10:00 con 15 minutos de tolerancia a los efectos de considerar el siguiente:

                                          Orden del Día

Hora 10:00.  Se recibe a Capataz General y mandos medios de Sector Obras. 
1) Consideración Acta anterior N.º 483.
2) Media Hora Previa.
3)Eexp 2017-88-01-06285    Apoyo económico Destino Piriápolis.
4)Eexp 2017-88-01-23044    Pavimentación calles 3 y 4.
5)Eexp 2017-88-01-16291    Autorización realización eventos 2018.
6)Eexp 2017-88-01-19796    Excesos por parte de supervisor.
7)Eexp 2017-88-01-21767    Feria Navideña 22 de diciembre.
8)Eexp 2017-88-01-16724    Mano de obra para colocar caños.
9)Eexp 2017-88-01-23349    Referido a colocación de cartelería sobre Rambla.
10)Eexp 2017-88-01-23297  Copia versión taquigráfica Contaminación  Laguna del Sauce
11)Eexp 2017-88-01-23050   Solicita pintar cordón de reservado y cartelería.
12)Eexp 2017-88-01-08484   Instalación de estructura de madera en Punta Colorada.
13)Eexp 2016-88-01-13103   Casilla de guardavidas en Punta Colorada. 
14)Eexp 2017-88-01-23512   Solicitan colocación de baños químicos.
15)Eexp 2018-88-01-05077   Transporte para concurrir a la piscina.
16)Eexp 2017-88-01-15543   Bono colaboración para ECFA.
17)Eexp 2017-88-01-03417   Modificaciones para líneas 8, 11, 14 y 55.
18)Eexp 2018-88-01-01537   Colocar caños padrón 67-10681-438.
19)Eexp 2018-88-01-01817   Mano de obra para colocar caños.
20)Eexp 2018-88-01-01982   Mano de obra para colocar caños.
21)Eexp 2018-88-01-02107   Mano de obra para colocar caños.
22)Eexp 2018-88-01-00568   Mano de obra para colocar caños.
23)Eexp 2018-88-01-02358   Retiro de casas rodantes de Plaza Porto Alegre.
24)Eexp 2018-88-01-04540   Tajamar en padrón rural.
25)Eexp 2018-88-01-02618   17º Encuentro por la Unificación.
                                       
Varios



Acta N.º 484.  En el Municipio de Piriápolis  a los 15 días del
mes de marzo de 2018 a la hora 10:00 en régimen de Sesión
Ordinaria  se  reúne el  Concejo  Municipal  de  Piriápolis  con  la
asistencia  del  Alcalde  Sr.  Mario  Invernizzi.  Concejales
Titulares:  Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda.  Secretaria

Administrativa  Cristina Castellanos y  en Secretaría de Actas funcionaria administrativa
Verónica De León. Se recibe a Capataz General Carlos Lima y Jefe de D ivisión Luis
Valiero,  quienes fueron convocados por el Sr. Alcalde y Concejales para evacuar dudas
con respecto a varios temas, haciendo entrega de planos de las intervenciones que se
van a realizar. Se les solicita den respuesta a las órdenes de servicio, de forma escrita o
por e-mail, ellos hacen el pedido de que se cambie el sistema de numeración para un
mejor control, a lo cuál se accede. Miranda:  Desea saber por que no se han colocado los
caños  que  solicitó  en  varias  oportunidades.  Lima:  “No  hay  caños,  se  han  realizado
pedidos pero no damos a vasto y cada vez tenemos menos personal, hay que aclarar que
en su momento el  equipo vial  no reparó como debía”.  Méndez:  “¿Cuando entran los
solidarios?”.  Lima:  “En  junio  o  julio  entrarían  alrededor  de  20,  deberíamos  poner  un
capatáz y dedicarnos con todo a La Pasiva”. Méndez:  Pregunta por el eucaliptus que se
taló en La Cascada.  Lima:  Le contesta que estaba pedido por Sector Aseo Urbano y
autorizado por el Ing. Iriarte. Méndez : Les comenta que, según informó el Alcalde, la calle
25 metros no se podría bachear porque hay que hacerla nueva. Lima: “Se está reparando
y se va a hacer encarpetado”. Méndez:  Solicita que se le entregue copia, en mano, de la
presente Acta al Concejal Rene Graña. Lima:  “Con respecto a la orden de servicio para
reparar focos en Ocean Park, no contamos con los materiales por eso no se ha cumplido.
“Sobre el tema de Barrandeguy, ese lugar no es calle, es vereda”. Miranda:  La Sra. dice
que es el espacio entre la vereda y la calle, habría que hacer el cordón porque la gente da
vueltas ahí y se forma un pozo”.  Lima:  “La cordonera la tiene el equipo vial”.  Alcalde:
“Hay que pedírsela y que la devuelvan, porque la arreglamos nosotros y no la podemos
usar”. “También apareció un expediente solicitando limpieza en la cañada atrás de Ancap”.
Lima:  “Lo dejamos en suspenso en su momento, si dan la orden se hace, pero se nos
terminaron las horas de máquina retro excavadora y también necesitamos el apoyo de por
lo menos 2 camiones”.  “Hoy se colocó la  llave de la  exclusa de la  compuerta  de La
Cascada”.  Cotización  por  hora  de  camión  regador  de  agua  para  la  ciudad  de
Piriápolis.  Se solicitaron cotizaciones a las Empresas Barraca Trans Bonet, Edinfor S.A. y
El Señor de los Anillos. Se reciben tres sobres de cotización. 1) La Empresa Trans Bonet
(1 foja) cotiza los servicios solicitados en la suma de $  1.300 (pesos uruguayos un mil
trescientos) más IVA, por hora. 2) La Empresa Edinfor S.A.  (1 foja) cotiza los servicios
solicitados en la suma de $ 1.200 (pesos uruguayos un mil doscientos) más IVA, por hora.
3)  La  Empresa El Señor de los Anillo s (1 foja) cotiza los servicios solicitados en la
suma de $ 1.450 (pesos uruguayos un mil cuatrocientos cincuenta) más IVA, por hora. Por
unanimidad 3 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda)  Resuelven:  Se aprueba la cotización
presentada por la Empresa Edinfor S.A  por la suma de $ 1.200 (pesos uruguayos un mil
doscientos) más IVA, por hora, por la cantidad total de 27 horas. Realizar reserva y orden
de compra. Notificar a las empresas oferentes.  Media Hora Previa:  Miranda:  Informa
sobre la reunión con CADCA y hace entrega de material. “Ellos solicitan que se realice
una coalición entre por ejemplo la iglesia,  leones, rotary,  comisión fomento del  barrio,
ONG etc, que trabajen en los barrios más marginados y con menores de edad. Nosotros
no tenemos barrios marginados, si tenemos barrios con diferentes problemáticas, pero
que en la mayoría de los casos involucran a gente mayor de edad. Es un proyecto a largo
plazo y si falla el programa sos vos el que falla. Acá en Maldonado fue el Intendente quién
lo pide. No hay colaboración económica, nosotros como comunidad tenemos que buscar
los recursos”.  Alcalde:  “Bueno me parece que nosotros que estamos estudiando llevar
adelante el Plan de la Junta Nacional de Drogas debemos priorizar ese tema. Una vez
tomado conocimiento evaluaremos, de acuerdo al  material presentado, que es lo más
conveniente, si adherirnos a esto o continuar con las políticas de la Mesa de Convivencia



Ciudadana y la  Junta  Nacional  de Drogas”.  Miranda:  “El  trabajo  que ellos  pretenden
hacer  nosotros  ya  lo  estamos  haciendo  desde  las  Comisiones  Barriales  tratando  de
ayudar a la gente con recursos nuestros”. Méndez: 1) En agosto, los días 29, 30 y 31 se
llevará a cabo la  XII  Cumbre Hemisférica de Alcaldes y Gobiernos Locales,  creo que
deberíamos participar. 2) Presenta informe sobre la temporada, de Aprotur, expediente
2018-88-01-05126.  Alcalde informa:  1) Estuvo ayer la gente de Mides, hablamos del
llamado que se va a  hacer, solicitan que cuando se realicen los llamados se les informe,
porque muchas veces no reciben la memoria descriptiva. 2) También me informaron sobre
la 1ª Experiencia Laboral del Mides, es un plan que tienen, debemos investigar sobre eso.
Llega el Concejal Carlos Fuentes.  Migración a OXO Connect y ampliación IP central
Alcatel-Lucent.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)
Resuelven:  Siendo la Empresa Raycom  la que brinda el servicio en el edificio central del
Municipio  y  debiendo  estos  nuevos  equipos  ser  compatibles  con  los  que  se  están
utilizando, se aprueba el  presupuesto presentado por la empresa de referencia por la
suma total  de U$S 2.111 (dólares americanos dos mil ciento once) más IVA. Realizar
orden  de  compra.  Se  pone  en  consideración  el  Acta  anterior  N.º  483,  la  cual  se
aprueba por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes).  Se comienza
con el tratamiento de los expedientes:  Eexp 2017-88-01-06285. Apoyo económico
para  promoción  Destino  Piriápolis.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes)  Resuelven:  Se  toma  conocimiento  de  la  rendición  de  cuentas
presentada, archívese sin perjuicio. Eexp 2017-88-01-23044. Pavimentación de calle 3 y
4 entre calle 21 y 18 de Julio.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda,
Fuentes) Resuelven:  1) Notificar al gestionante que queda supeditado al Plan de Obras
para el año 2018, de acuerdo al Compromiso de Gestión con la Dirección de Obras. 2)
Pase a Sector Obras de Piriápolis a los efectos de recabar todos los expedientes del
mismo  tenor.  Eexp  2017-88-01-16291.  Autorización  a  realización  d e  eventos  2018
(anexo  calendario).  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)
Resuelven:  Se toma conocimiento,  archívese.  Eexp 2017-88-01-19796.  Excesos por
parte  de supervisor.  Por unanimidad 4  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)
Resuelven:  Tomado conocimiento, archívese.  Eexp 2017-88-01-21767. Feria Navideña
22 de diciembre 2017 Balneario San Francisco.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes)  Resuelven:  Notificar al gestionante de lo informado por el
Capatáz General haciéndole llegar las disculpas del caso, hecho archívese. Eexp 2017-
88-01-16724. Mano de obra para colocar caños en la entrada al padrón 04-02636-858.
Por  unanimidad 4  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Resuelven:  Se toma
conocimineto de lo realizado, archívese. Eexp 2017-88-01-23349. Referido a colocación
cartelería sobre Rambla (Formulario 1112-2017-1). Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes)  Resuelven:  Visto el informe en actuación N.º 2, notificar al
gestionante,  hecho  archívese.  Eexp  2017-88-01-23297.  N.º  16460  copia  versión
taquigráfica  palabras  del  Sr.  Representante  Oscar  d e  los  Santos  referente  a
contaminación de la Laguna del Sauce.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes)  Resuelven:  Se toma conocimiento, pase al Municipio de San Carlos
como  se  solicita  en  actuación  anterior.  Eexp  2017-88-01-23050.  Agencia  de  viajes
solicita pintar cordón de reservado y cartelería.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes)  Resuelven:  1) Notificar a la gestionante que se autoriza lo
solicitado,  de acuerdo a las indicaciones realizadas por Cuerpo Inspectivo y debiendo
realizar las coordinaciones correspondientes. 2) Dese conocimiento a Cuerpo Inspectivo.
3) Hecho archívese sin perjuicio. Eexp 2017-88-01-08484. Instalación de estructura de
madera para acrobacias en playa Punta Colorada. Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Resuelven:  Habiendo sido notificada la gestionante de lo
informado en actuación N.º 3 y habiendo pasado la temporada, archívese. Eexp 2016-88-
01-13103. Instalar casilla para guardavidas en play a Punta Colorada. Por unanimidad
4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Resuelven:  Notificar a los gestionantes de
lo informado en actuación N.º 5 por el Director General de Deportes Martín Laventure.



Hecho archívese. Eexp 2017-88-01-23512. Solicitan colocación de baño s químicos en
parada  11  Playa  Hermosa.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes) Resuelven:  Habiéndose colocado baños a 50 metros de la parada solicitada y
estando  estos  confirmados  para  la  próxima  temporada,  no  se  cree  pertinente  la
colocación  de  los  mismos.  Notifíquese,  hecho  archívese.  Eexp  2018-88-01-05077.
Transporte para concurrir a la Piscina Municipal.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes) Resuelven:  Pase al Prof. Fernando Huelmo para que informe
cuáles son los cupos reservados para las escuelas.  Hecho vuelva.  Eexp 2015-88-01-
15773. Licitación Abreviada 5/2016 Servicios de con servación de diversos espacios
públicos en Piriápolis zona 3.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda,
Fuentes) Resuelven:  Habiendo mantenido reunión con Sector Aseo Urbano y al no haber
informe  negativo,  se  aprueba  la  renovación  y  se  solicita  a  Sector  Aseo  Urbano  ir
preparando  la  memoria  descriptiva  para  un  nuevo  llamado.  Vuelva  a  Sub  Dirección
General de Asesoría Notarial. También hacen entrega de las autorizaciones enviadas por
el Ing. Iriarte,  correspondientes a la tala de los escaliptus en La Cascada. A la hora 15:00
se levanta la Sesión para concurrir al velatorio del Sr. Omar Berrutti, antiguo y respetado
ciudadano del Balneario. Siendo la hora 15:00 se da por terminada la Sesión labrándose
para  constancia  la  presente  que  se  firma  en  el  lugar  indicado  UT.  supra  y  fecha
mencionada. 

   


